

forum" hat Grund zu feiern. Am 31. Januar 1976, vor genau 10 Jahren, erschien die erste Nummer von



"forum", wobei die Tradition der Zeitschrift noch weitere 4 Jahre zurückgeht, als im Januar 1972 das "Bulletin d'information de la Jugendpor Lëtzebuerg" das erstmalig erschien. Es war ein weiterer Weg vom internen Informationspapier einer innerkirchlichen Jugendgruppe zu einer regelmässig erscheinenden Alternativ-Zeitschrift, die sich heute, auch wenn sie noch zu ihren Wurzeln, der längst verflissenen "Jugendpfarrei" steht, nicht mehr in einem katholischen Ghetto einsperren lassen will. 10 Jahre alternatives Zeitungsmachen das ist ein Grund zum Feiern, - zum Feiern mit unseren Lesern, ohne deren Unterstützung und Mitarbeit "forum" nicht denkbar wäre. Die Geburtstagfeier haben wir allerdings auf Juni verschoben, damit sie bei schönem Wetter im Rahmen unseres neuen Domizils im Pfaffenthal stattfinden kann. Wir bitten Sie jetzt schon, sich das Datum vom 7. JUNI 1986 vorzumerken.

P.S. Zur Ausrüstung unseres neuen Büros benötigen wir noch einen Schrank mit Hängeregistratur für unser Archiv, eine elektrische Schreibmaschine für Büroarbeiten (nicht für die Erstellung von Druckvorlagen), Lay-Out Tische mit beleuchteter Tisch-Platte. Wer kann uns diese Gegenstände schenken oder Tips geben, wo sie billig zu haben sind, oder wer kann uns beim Lay-Out-Tisch-Basteln helfen? Sachdienliche Hinweise nimmt unser Büro zu den im Impressum angegebenen Zeiten entgegen.